

UNE BIEN BELLE SEMAINE

Cette 11^{ème} semaine de l'année 2018 a été marquée par la reprise des compétitions.

Le dimanche 11 mars, nos boulistes en herbe de l'Ecole de pétanque étaient réunis à Breteil pour un stage de perfectionnement suivi des premiers championnats jeunes.

Un bilan global particulièrement satisfaisant pour nos jeunes qui se sont à nouveau illustrés .

En tête à tête benjamin, Léane, Eliott et Evan concourraient. Un duel fratricide opposait Evan et Eliott en 1/2 finales. Eliott se qualifiait pour la finale qu'il remportait face à Sacha de St jacques.

Un nouveau titre de champion départemental en benjamins pour notre école de pétanque. Bravo et merci Eliott pour cette belle performance.

En minimes : Théo, Léni, raphael et Axel représentaient nos couleurs. 3 minimes sortaient des poules. Axel chutait contre le futur vainqueur alors que Théo et raphael se livraient un duel magnifique en 1/4 de finales ; celui-ci tournant à l'avantage du talentueux THEO qui l'emporte 13/12.

Hélas Théo laissait des forces dans cette confrontation et s'incline en demi.

Chez les plus grands, en cadets seul Manuel représentait l'Ecole de pétanque et hélas il n'est pas sorti des poules.

Steven en junior connu la même désillusion après de belles rencontres.

Quelle semaine

Écrit par Jean

Bravo à notre Ecole qui a dignement représenté nos couleurs et obtenu une seconde Etoile pour la qualité de la formation. Merci aux parents et initiateurs pour leur investissement.



Quelle semaine

Écrit par Jean



REPRISE DU CDC VETERANS

Quelques jours plus tard, les vétérans entrèrent en lice en championnat.

De superbes résultats venaient couronner cette journée avec 2 victoires et deux nul.

Laillé 1 en D2 battait Chavagne 2 par 22-14

Laillé 3 obtenait le match nul contre Fougères 2 : 18-18

Laillé 4 battait Chartres chez eux : 20-16

Laillé 5, notre nouvelle équipe réussissait un excellent nul face à Bruz 4 : 18-18.

Quelle semaine

Écrit par Jean

Résultats forts encourageants pour nos moins jeunes.

Place aux coupes :

Le week end des 16, 17 et 18 mars, place aux coupes.

Quel week end !

3 équipes engagées, 3 victoires.

L'équipe de coupe 35 promotion « Lailé A » se défait d'une belle équipe de Montfort 22 à 9 dans une ambiance de féria au boulodrome.

Le lendemain samedi, c'est au tour de l'équipe promotion « Lailé B » de corriger Bourg des comptes sur le score sans appel de 28 à 3.

Enfin la cerise sur le gâteau est venue de la coupe de France ou la bande à Laurent nous a comblée en sortant Romillé qui jouait à domicile 29 à 2.

Comment peut-on mieux démarrer une saison sportive ?

ALLEZ LAILLE !